

# Frauenforum Grenchen-Bettlach



**Frauenforum**  
Grenchen-Bettlach  
2540 Grenchen

## Sinn und Zweck

Am 18. Dezember 1904 hatten ungefähr 100 Frauen an der Gründungsversammlung des katholischen Arbeiterinnen-Vereins teilgenommen. Das Ziel war, die Frauen «gewerkschaftsmässig» über die Rechte und Pflichten aufzuklären und ihnen durch den Verein praktische Hilfe zu bieten. In den Fünfzigerjahren strukturierten sich gesamtschweizerisch diese Vereine neu unter dem Dachverband der KAB – Katholische ArbeitnehmerInnen-Bewegung. Mit dem neuen Frauenforum und dem Zusammenschluss der beiden Sektionen Grenchen und Bettlach im Jahre 1973 präsentiert sich heute unser Frauenforum mit 74 Mitgliedern als respektabler Verein.

## Aktivitäten

- verschiedene themenbezogene Vorträge und Anlässe, weltpolitische Anliegen, Bildungsanlässe, kulturelle Besichtigungen
- Mithilfe und Organisation von Pfarreianlässen
- Gestaltung von Frauengottesdiensten
- Caritative Unterstützung des Hilfswerks «Brücke – Le pont»
- Freizeitangebote, Wandern, Pflegen der Geselligkeit
- Mitarbeit im Dach- und Kantonalverband KAB

Unsere Ziele sind Weiterbildung, Geselligkeit und Austausch mit den Frauen anderer Konfessionen und Engagement für die Ökumene, gemeinsamer Einsatz für bessere Lebensbedingungen für sozial Schwache, für alte und kranke Mitglieder da sein, uns für den Frieden engagieren, aber auch Menschen in der Dritten Welt zu unterstützen mit den «Brücke – Le pont»-Projekten.

Veranstaltungen werden jeweils im katholischen Pfarrblatt publiziert.

### GEGRÜNDET

1904

### PRÄSIDENTIN

Brigitte Meier-Kilchmann

### MITGLIEDER

54

### LOKAL

Eusebiushof

### KONTAKT

Brigitte Meier-Kilchmann

032 653 06 79

[hanspeter.meier@besonet.ch](mailto:hanspeter.meier@besonet.ch)